



Sebastián Videla, diputado independiente en bancada liberal.



Jaime Araya (ind.), jefe de bancada del PPD.

Acto por *royalty* liderado por Gabriel Boric: Diputados oficialistas acusan veto de Presidencia al no ser invitados a ceremonia oficial

Se les dijo que la decisión se tomó para no interferir en su tarea legislativa, lo que no creen.

RIENZI FRANCO

Con molestia, así reaccionaron los diputados oficialistas Jaime Araya (jefe de bancada PPD) y Sebastián Videla (ind.-liberal) al no quedar conformes con lo que consideran fue un veto de Presidencia al no ser invitados a una actividad oficial en Calama, en donde se hizo traspaso de \$93.000 millones a 307 comunas del país, mediante el fondo del *royalty* minero, adecuación legal que fue aprobada con sus votos, entre otros, alegan Araya y Videla.

Ambos diputados son del distrito 3, el que integra a la comuna de Calama, en donde tuvo lugar la ceremonia liderada por Gabriel Boric. Al reclamar por no ser convidados, a los parlamentarios les llegó un mensaje firmado por Jason Cabezas, de "avanzada presidencial": "Me dirijo a usted para aclarar la ausencia de representantes parlamentarios en la actividad presidencial de *royalty* minero. La decisión de no extender invitaciones, en la actividad del *royalty* minero de este martes 16 de abril en Calama, fue con el objetivo de no interrumpir las labores parlamentarias de esta semana. Agradezco su comprensión en este asunto y reitero mi compromiso con la colaboración y el trabajo conjunto en beneficio de nuestro país". Ante eso, a los diputa-

dos le surgieron dos interrogantes: o hay favoritismo por algunos parlamentarios o no se invitó a nadie del distrito 3 para no comparecer públicamente Boric con Catalina Pérez y el caso Convenios.

"Vetar la participación de los parlamentarios de la región en la actividad del *royalty* fue una falta de respeto monumental, e inventar una excusa ridícula sobre no interrumpir el trabajo legislativo, para al día siguiente realizar una actividad presidencial con los parlamentarios de Ñuble (Felipe Camaño), es un infantilismo insoportable", alegó Araya; porque "resulta evidente que hay otro motivo que ni siquiera tienen el coraje de explicitar. Que el jefe de la avanzada presidencial renuncie; no es posible que se desprestigie la institución presidencial de esta forma, hacen un daño enorme, no pueden estar jugando a burlarse de los parlamentarios de la Región de Antofagasta, si les incomodaba la presencia de alguno, lo mínimo es tener la deferencia de señalarlo".

Y para Videla, el "Presidente Boric debe transparentar por qué no fuimos invitados; en mi caso, soy incluso de la comisión de Minería y luchamos para que se aprobara el *royalty* y sin nuestros votos no se habría aprobado. Exijo respuestas; acá hay algo detrás, ¿qué ocultan?, basta de artimañas".